

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan tersebut, maka kesimpulan dalam penelitian yang berjudul **“Penerapan Metode Proyek Dalam Mengembangkan Sosial Emosional Anak di PAUD KB IT Rumah Mentari”** adalah sebagai berikut:

1. PAUD KB IT Rumah Mentari menerapkan metode proyek, dimana pada metode ini anak-anak akan aktif bersosial, mempersatukan berbagai karakter anak melalui kerjasama dalam membuat karya di kelas, memahami dan mengembangkan keterampilan sosial emosional mereka secara bertahap. Sebelum memulai kegiatan tentu ada perencanaan terlebih dahulu, melakukan pembiasaan seperti berdoa sebelum belajar, membentuk kelompok untuk melaksanakan permainan dan pembelajaran metode proyek. Kurikulum pendidikan anak usia dini memiliki fokus yang cukup kuat pada pengembangan sosial emosional anak. Karena tujuan dari aspek sosial emosional dalam kurikulum ini adalah untuk membantu anak-anak memahami, mengelola, dan bereaksi terhadap perasaan mereka sendiri serta perasaan orang lain di sekitar mereka.
2. Penerapan metode proyek di PAUD KB IT Rumah Mentari berdampak baik bagi anak-anak, sosial emosional mereka semakin meningkat. PAUD KB IT Rumah Mentari percaya penerapan metode proyek dengan menggunakan media dalam kegiatan pengembangan moral dapat membantu individu memahami, merenungkan dan menerapkan nilai-nilai moral dalam kehidupan sehari-hari dengan cara yang lebih menarik dan praktis. Selain itu, anak-anak sudah lebih sabar ketika bermain dengan teman-temannya, hal ini karena dampak dari anak-anak mengikuti pembelajaran dengan menggunakan metode proyek.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan tersebut, maka saran dalam penelitian yang

berjudul **“Penerapan Metode Proyek Dalam Mengembangkan Sosial Emosional Anak di PAUD KB IT Rumah Mentari”** adalah sebagai berikut:

1. Guru PAUD KB IT Rumah Mentari diharapkan selalu meningkatkan metode pembelajaran, sehingga dapat mengembangkan sosial emosional anak.
2. Pihak Orang Tua diharapkan memberikan perhatian kepada anaknya, sehingga anak dapat tumbuh berkembang dengan baik.
3. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan bisa menambah jumlah informan, sehingga informasi yang diperoleh lebih akurat.

